

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

PORT-GENTIL : UN FORAGE MODERNE À "FORT DE L'EAU"



Photo: Jean Paulin Allogho/L'Union

LE 1er adjoint au maire de Port-Gentil, Odette Djekounda, a procédé, le 27 juin écoulé, en lieu et place du maire Gabriel Tchango, à l'inauguration, au quartier Fort-de-l'eau dans le 1er arrondissement, d'un forage moderne offert aux populations par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. La cérémonie s'est déroulée en présence du directeur général de l'Oprag, Gowin Alini Yandjangoye. Lequel a indiqué que le forage construit par l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag) est livré dans un contexte où la question de l'accessibilité à l'eau potable se pose avec acuité dans plusieurs quartiers de la cité pétrolière. "Le président Ali Bongo Ondimba, dans le souci permanent de trouver des solutions au quotidien des populations, a identifié de nombreux projets de développement dans le cadre de la responsabilité sociale des entreprises (RSE) pour améliorer les conditions de vie des Gabonais à l'échelle nationale. L'Oprag s'est engagé à l'accompagner dans ce projet qui lui est cher à l'horizon 2023", a-t-il expliqué. La maire Odette Ndjekounda a salué la prise en compte de la RSE par les opérateurs économiques.

LAMBARÉNÉ : OELO CÉLÈBRE LA JOURNÉE MONDIALE DE L'ENVIRONNEMENT



Photo: Pateme NG#39;DOUNDA

L'Organisation écotouristique du Lac Oguemoue (OELO) dont Cyrille Mvele et Heather Arrowood sont les cofondateurs, n'était pas en marge de la Journée mondiale de l'environnement. À la salle d'écoute d'Adouma, un quartier du 1er arrondissement de Lambaréné, en présence de plusieurs jeunes et autres invités, Éliane Pangou, formatrice de ladite ONG, a animé la rencontre. Elle a confié qu'OELO prône la protection de l'environnement. La Journée mondiale de l'environnement a permis de sensibiliser le grand public sur les espèces en voie de disparition, le cas du pangolin, du fait du braconnage et de la vente de ses écailles. "Nous n'avons qu'une seule terre. Si nous ne la protégeons pas avec sa biodiversité, nous n'aurons plus de l'eau potable, ni l'air pur à respirer, ni de nourriture saine à manger", a souligné l'un des fondateurs, Heather Arrowood, depuis les États-Unis. Visite des stands, défilés des mascottes, élection de la meilleure mascotte par le public (pangolin), remise des cadeaux et de 63 bourses scolaires, dont 38 de 35 mille FCFA au primaire, et 25 de 75 mille FCFA au secondaire...

JPA & N'DOUNDA

Ndougou : Mouguiama Daouda en bon samaritain

Dieudonné MVOUBOU
Gamba/Gabon

EN sa qualité de fils du département de Ndougou (Gamba), le Pr Patrick Mouguiama Daouda, ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique, du Transfert de technologies, de la Culture et des Arts, veille au bien-être des populations locales.

Il a mis à profit son récent séjour dans la contrée pour mener un certain nombre d'activités, comme l'opération "retroussons les manches" qui consiste à nettoyer la ville de Gamba envahie de hautes herbes. Avec les chefs de quartiers et d'autres fils de la localité, ils ont mis la main à la pâte à désherber les acotements afin d'ensoleiller plusieurs zones où régnait l'insécurité la nuit. Mieux, le ministre Mouguiama Daouda a remis un important don de médicaments de première nécessité au Centre médical de Gamba, avant de se rendre au village Mayonami



Photo: DD MFOUBOU

Les officiels, dont le ministre Mouguiama (casquette), à Gamba.

situé à une cinquantaine de Km de la commune, en compagnie du député Apollinaire Adonis Moudouma. Ensemble, ils ont visité le site devant accueillir le quai où accosterait le bac de grande capacité, qui en assurera la traversée des biens et des personnes sur le fleuve Nyanga, entre Mayonami et Mougagara. Grâce à l'intervention du ministre Mouguiama Daouda, une mission des

agents du Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE) est en train de revoir tout le système d'éclairage public. Les lampadaires déjà fonctionnels redonnent fière allure à la commune de Gamba. Au grand dam des bandits qui écumaient la ville à certains endroits.

Notons que la commune de Gamba n'était plus éclairée public depuis belle lurette.

Medouneu : l'axe Mbeiakelayong-Nzogbourg en chantier



Photo: Gérard Minko

Une phase du début des travaux sur un axe routier de Medouneu.

Gérard MINKO
Medouneu/Gabon

LE week-end écoulé, les populations du département du Haut-Como (Medouneu) étaient en joie à l'occasion du lancement des travaux sur l'axe routier Mbeiakelayong-Nzogbourg – pour la première phase – par la société forestière "TLP".

Un tronçon long d'une vingtaine de kilomètres devenu impraticable même en saison sèche.

Ces travaux sont devenus effectifs grâce à l'implication d'un fils de la contrée, Pierre-Stéphane Ndong Nguema, qui avait fait don de plus de 2 000 litres de carburant (gasoil) pour permettre le démarrage du chantier. Samedi dernier, il s'y est rendu pour as-

sister au démarrage des travaux, tout en apportant un soutien matériel (nourriture et boissons) au personnel. Y compris aux agents commis à cette tâche d'intérêt commun pour les villageois de cette contrée.

Selon le chef de chantier, cette première phase des travaux durera une semaine. La seconde qui interviendra sur l'axe Mbeiakelayong-Edoum, va démarrer ce mois de juillet. L'échange avec les auxiliaires de commandement a permis à Pierre-Stéphane Ndong Nguema de remercier les uns et les autres pour leur fidélité à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Pour terminer, le promoteur du concept "Medouneu j'y crois" a remercié les autorités locales, dont le préfet du département du Haut-Como, Ernest Nzoumba Mouedi, le commandant de brigade de gendarmerie et le chef d'antenne de la police d'immigration pour leur accompagnement.